



Columna: **Jueves 8 de julio de 2010**

- Inobjetable el triunfo de Mariano. ¡Seguramente no cometerá los mismos errores que sus antecesores!
- ¿Cuánto habrán influido en el triunfo del PRI las “ayudas” que le dieron a Adriana los tres secretarios y otros orticistas que pidieron licencia?
- Adriana no ganó, pero la gran perdedora fue Minerva, perdió el respeto de la gente ¡lástima!
- Mensaje del pueblo al gobernador y ediles electos: ¡No al nepotismo!
- ¡Que mal se vio la Suprema Corte de Justicia con el caso Atenco!
- A los apizaquenses les parecieron tan “chafas” los candidatos que muchos votaron por el bigotón de hace 4 años aunque se la está peleando Orlando.
- ¡Que regresó Alex Ortiz al cargo en Apizaco ¡que cachaza!

Mariano ya ganó y si bien durante las campañas los candidatos tienen que aceptar a quienes se acerquen, una vez obtenido el triunfo se necesita hacer un análisis frío y a fondo de la situación en que se encuentra el estado, no sólo con la vista puesta en el futuro, sino, sobre todo, en las condiciones en que se lo dejarán y que pudo constatar personalmente durante la gira electoral, en la que vio la realidad en que vive la gente de Tlaxcala; ante todo, el gobernador electo debe tener muy presente que buena parte de los votos con los que ganó fueron de castigo por las promesas incumplidas y los abusos inocultables de sus antecesores. Después de lo anterior debe analizar a quienes “se la jugaron” con él, recordando que no siempre los amigos son los mejores candidatos para desempeñar los puestos de la más alta responsabilidad para verdaderamente ayudar a los tlaxcaltecas a salir adelante en sus necesidades. Mariano, tlaxcalteca de pura cepa, tiene la obligación moral de apoyar la solución de los problemas de los pequeños y empobrecidos núcleos de población abandonados, darles la mano para que salgan de la pobreza, propiciar que todos los jóvenes y los niños tengan acceso a la educación, aumentar las posibilidades de hacer productivas sus tierras, promover el acceso a la alimentación adecuada y al empleo productivo. Mariano sabe que tiene la obligación de elegir con rigor a sus colaboradores, ya nadie quiere más cuatachismo, improvisaciones, nombramientos de lucro electoral y veleidades emocionales, que incuban el voto de castigo, nadie quiere más de lo mismo sino funcionarios eficientes, honrados, que no se suban al ladrillo y les de mal de altura ¡ya estuvo bien de ver llegar a pobretones que en poco tiempo estrenan carrazos, casas nuevas y hasta segundos frentes y a pesar de que se benefician de nuestros impuestos se dan el lujo de mirarnos por encima del hombro!, ¡por un sexenio o menos afortunadamente!



Como pintaban las cosas pudiera haberse pronosticado un final de fotografía con pocos puntos de diferencia entre los principales contendientes, sin embargo, el priista se preparó para la batalla final; recorrimos varias casillas y vimos que los amigos de Coparmex estaban

vigilando la limpieza de los comicios, vimos a observadores de diversos medios y hasta de fuera del estado atentos al desempeño y al transcurrir de las votaciones, lo mismo que a priistas convencidos que, aguerridos, no dejaban de vigilar el proceso; también oímos comentarios de gente que decía estar castigando al PAN por los esmirriados resultados del gobierno panista que nos han arrojado a muy bajos niveles en diferentes rubros. Seguimos por la tarde las transmisiones a través de los canales de televisión, especialmente de Telefórmula que hizo un seguimiento muy completo de la jornada electoral; en otros canales que también pasaron la información electoral desde el primer momento dieron como ganador al apizaquense. La gente con la que platicamos nos dijo que lo que motivó a los indecisos a ir a votar fue la solicitud de permiso de tres secretarios de estado, cuyas acciones son cuestionadas, pero que la gota que derramó el vaso fue el que Minerva se “rajara” a pocos días de la contienda, cuando de acuerdo con los analistas políticos tenía mucho que ganar, fue un golpe mediático que en lugar de ayudar a la candidata del PAN, la fastidió, la pregunta: ¿Qué pensaba ganar la Mine? Después de seis años de campaña al echar por la ventana tanto trabajo y dinero, la gente se pregunta: ¿A cambio de qué?



Los resultados de las votaciones salieron variopintas, el carro completo que se vislumbraba para el albiazul, con una lista palomeada para los presuntos ganadores, se ponchó irremediamente: sólo ocho ediles albicelestes, diez tricolores y un amarillo bilis; sin embargo, hay varias sorpresas, dos que llaman la atención: en Apizaco que Reyes Ruiz disputara el triunfo a un diputado con licencia y ganara, aunque ahora se la está haciendo de pleito ratero Orlando ; a ver en que queda el asunto! y en Tlaxcala que ganara Pedro Pérez, estamos claros que este muchacho trabajó mucho, pero sin duda alguna influyó en su triunfo el efecto Mariano. Ahora es momento de que todos los ganadores hagan un examen de conciencia y no se dejen llevar por la soberbia, reconsideren actitudes por las que fueron criticados durante la campaña y eso sí, les decimos que no les vamos a permitir fallar y que la sociedad, que al fin ya está despertando, los vigilará de cerca y les exigirá cuentas del cargo para el que los contrató con sus votos. Por otra parte, algo bueno de estas campañas fue la inclusión de muchos jóvenes, como hace tiempo no veíamos, eso es muy bueno porque refresca el ambiente político, que estaba materialmente hambriento de caras y talentos jóvenes en todos los sectores y en todos los ámbitos ¡eso fue uno de los saldos positivos de esta contienda electoral!



Cuando de repente convirtieron en “presos políticos” a los macheteros de Atenco, ¡no lo podíamos creer! O sea, que si se reúne un montón de gente todos cargan machetes, envían por delante a mujeres y niños para victimizarnos, aún cuando agreden con violencia sin igual a los cuerpos policíacos, quienes tienen para defender una macana y un pedazo de plástico, mientras les arrojan bombas molotov, piedras y lo que se puede, queman autos y camiones, cierran calles, secuestran gente y la amenazan con matarla mientras afilan los machetes, cuatro años después, en plenitud de tiempos electorales los magistrados de la Suprema Corte de Justicia, esos mismos que dejaron ir sin justicia, ni siquiera pronunciamientos a los culpables cuando menos por omisión de la muerte absurda de 49 niños en Sonora, esos mismos dejan libres al montón de mandrines escudados bajo el rubro de “luchadores sociales”, quienes para colmo de la burla e ignominia a la sociedad son recibidos como héroes en su comunidad, y no contento con salir libre el líder y principal alborotador y causante de millonarios destrozos todavía amenaza diciendo que ¡va a seguir en la lucha!. ¡Que poca... la de los jueces que, en balde tantas canas, han perdido ante nosotros todo

vestigio de respeto, ya que ganando medio millón de pesos al mes, al menos deberían ser congruentes con la realidad del país, no apapachar alborotadores y a funcionarios corruptos e influyentes, para eso mejor que nos traigan a la “tremenda corte” que hace más justicia y nos divierte. El mensaje que están mandando con sus fallos los miembros de la Suprema Corte es a todas luces equivoco, pues lo único que brilla en ambos casos es una brutal impunidad de los culpables.



De dulce, de chile y de manteca: Que la Secretaría de la Función Pública canceló 4 mil 444 normas inútiles del gobierno federal, ¡aleluya!, pues ya la burocracia nos estaba ahogando; estas normas eran innecesarias y complicaban los trámites y la prestación de servicios a la ciudadanía... ¡lo malo es que fue en tiempos electorales!... En el Cobat, los miembros del Sindicato de Trabajadores Administrativos e Intendentes del Colegio de Bachilleres (Staicobat) tomaron las instalaciones para presionar a las autoridades a fin de que les solucionen el problema de la duplicidad de plazas laborales entre este organismo y el nuevo sindicato de la institución, Enrique Vázquez Galicia, actual director general, fue a presentar un acta circunstanciada contra el organismo sindical... El seguimiento que se dio a las elecciones estuvo realmente emocionante, sobre todo cuando comenzaron a cantar triunfos de la bastarda unión entre azules y amarillos, que, a pesar de llevar candidatos hasta hace poco priistas, ganan hasta el momento Puebla, Oaxaca y Sinaloa. Lo que nos preguntamos es quien va a gobernar con candidatos expriistas “militantes” del PAN y cobijados por la alianza contra natura, ¿de que partido serán mayoritariamente los funcionarios? ¿Quién será el dueño del perro? ¿habrá algún ingenuo que haga de lado la realidad del voto de castigo a malos gobernadores o creerán que ellos son los responsables de la derrota?..Nadie puede negar el dineral que se gastó en cada estado donde hubo elecciones, el derroche de todos los gobiernos va a dejar enormes deudas a sus sucesores, por lo que la prioridad de los que llegan deberá ser revisar las finanzas-... Javier El Vasco Aguirre se va y deja detrás una Selección Nacional medianita millones de aficionados defraudados y un país que le dio, en 13 meses, 25 millones de pesos, se va, tal cual lo anunció a la Cadena SER de España en febrero pasado, para sacar a su familia de este México “jodido” e inseguro (en sus propias palabras), regresará a Europa... Junio fue el mes más violento del sexenio para los cuerpos policiacos, murieron 103 elementos de estos y del ejercito, las bajas en este rubro en lo que va del sexenio ascienden a mil 886 lo que representa un total de 8.2% de las ejecuciones de todo el país ¡mama mía!... Les comento algo que los va a hacer reír, hace unos días, antes de las elecciones, después de irrumpir en dos sesiones en el Cabildo, el ancianito Jaime Hernández Zaragoza, alcalde suplente de Gregorio Sánchez -quien está preso por sus probables nexos con el narcotráfico- se declaró presidente constitucional del gobierno municipal de Cancún no obstante que el Cabildo determinó que él está imposibilitado de asumir el encargo, ¡qué patéticas actitudes asume la gente cuando está cegada por la ambición de poder!...y para rematar que les parece que el cínico de Alex Ortiz decidió de un día para otro regresar a la titularidad del ayuntamiento de Apizaco, ¡como no falta cobrar los aguinaldos, el bono trimestral y lo que se le ocurra!, quien sea el presidente electo tendrá que estar a las vivas para vigilarle las manos y pedirle cuentas por los desastres que deja...

Nuestro correo para comentarios: [susana\\_fernandez2@yahoo.com.mx](mailto:susana_fernandez2@yahoo.com.mx)

[www.deshojandoelcempaxuchil.net](http://www.deshojandoelcempaxuchil.net)